



Communiqué de Presse

Guillaume Trichard, nouveau Grand Maître du Grand Orient de France

A l'occasion du 158^e Convent du Grand Orient de France, réuni à Lille, les Conseillers de l'Ordre ont procédé à l'élection du nouveau Grand Maître. Guillaume Trichard a été élu au 1^{er} tour de scrutin.

Guillaume Trichard succède à Georges Serignac qui depuis janvier 2021 présidait aux destinées de la première Obédience française fondée en 1728.

Le nouveau Grand Maître, en rendant hommage à son prédécesseur, a dit vouloir en cette année du 250^e anniversaire de l'appellation de l'Obédience « *œuvrer avec force à la diffusion des valeurs et principes de la franc-maçonnerie libérale et adogmatique.* »

Il a conclu son discours en disant : « *Les Francs-Maçons du Grand Orient de France ont désormais une responsabilité historique, celle de contribuer à réparer notre République pour que ses principes respectables soient partout respectés, pour que la République universelle et fraternelle ne soit plus une promesse mais une réalité, pour que l'avènement d'une humanité meilleure et plus éclairée ne soit pas qu'une incantation dans nos temples, pour que l'extrême-droite n'accède plus jamais au pouvoir et reste là où elle doit être, dans les sombres pages des livres d'Histoire.* »

Âgé de 47 ans, diplômé de l'Institut Mines Telecom Business School, titulaire d'un Master 2 exécutif Gestion des Ressources Humaines et Relations du Travail du CIFFOP, Université Paris II Panthéon-Assas, Guillaume Trichard a effectué toute sa carrière professionnelle dans de grands groupes industriels où il a occupé entre autres les fonctions de Directeur Marketing.

Jusqu'à son élection à la tête de l'Obédience, Guillaume Trichard était Secrétaire général adjoint de l'UNSA (Union Nationale des Syndicats Autonomes) en charge du secteur juridique national, de la transformation écologique et des transitions technologiques, de la Responsabilité Sociétale de l'Entreprise.

Son parcours syndical et ses responsabilités nationales de premier plan en font un connaisseur avisé des problématiques économiques et sociales, et plus largement de tous les enjeux liés au champ de la justice sociale.

Guillaume Trichard a été initié, à l'âge de 23 ans, en 1999 dans une loge de l'Hay-les-Roses.

Fait à Lille, le 25 août 2023